

L'association Diagonale est installée depuis 25 ans dans une ancienne boulangerie appartenant à la Ville.

En 1997, la municipalité a accepté de louer les 2 étages pour un usage d'ateliers d'artistes et a mis à disposition gracieusement le rez-de-chaussée pour les ateliers pédagogiques et le lieu d'exposition.

En avril 2022, la ville a mis fin à la mise à disposition du rez-de-chaussée et a soumis l'atelier enfants à un appel d'offre pour un nouveau projet à mettre en œuvre dès septembre 2022 dans un local peu adapté de la bibliothèque Viala Stalingrad.

L'absence de propositions pour les ateliers d'artistes et les ateliers adultes met fin au modèle économique reposant sur le triptyque enfants/adultes/artistes et par là-même à cette activité historique sur la ville.

Pour ces raisons, le Groupe J'aime Saint Pierre a demandé au Conseil Municipal du 1er juin 2022 que les activités de Diagonale soient maintenues dans les conditions exactes de la convention initiale et au minimum jusqu'en septembre 2023.

*Juin 2022*